Bonjour,

Nous étions 22 adhérents du l'Union Sportive de Marolles dans l'Essonne à nous être déplacés pour participer à votre rallye et nous n'avons pas été déçus : l'organisation était parfaite, les bénévoles qui nous attendaient aux ravitaillements souriants et disponibles, les ravitos abondants, la dégustation de fromage accompagnée d'un petit verre de vin à la fin de la rando délicieuse, les paysages et les villages traversés très beaux et aussi le soleil....

Henriette Derubé

Secrétaire USM Cyclo